

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis dengan cara pengumpulan data, wawancara, dokumentasi, dan observasi mengenai implementasi Pembiayaan Dana Bergulir terhadap peningkatan omset nasabah PT BPRS Patriot Kota Bekasi, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut:

Pertama, Implementasi Pembiayaan Dana Bergulir di PT BPRS Patriot Kota Bekasi Sudah berjalan dengan baik sesuai dengan kebutuhan pendanaan Dana Bergulir. Mengenai tujuan utama yang ingin dicapai oleh pendanaan Dana Bergulir, juga telah dicapai oleh Penjual sayur, tempe, ayam, warung kopi, dan pemilik usaha kecil yang membutuhkan dana tambahan melalui pinjaman ini. Namun dengan kurangnya pemasaran dan juga mediasi terhadap UMKM selain dibawah binaan Dinas UMKM Kota Bekasi menjadi hambatan untuk mengetahui adanya produk Pembiayaan Dana Bergulir yang disalurkan oleh Pemerintah Kota Bekasi menggunakan dana APBD ini.

Kedua, Pembiayaan Dana Bergulir Terbukti berperan kuat dalam mengembangkan usaha nasabah PT BPRS Patriot Bekasi. jika nasabah membutuhkan dana tambahan untuk usaha mereka Dana Bergulir adalah solusinya. Selain itu, program ini diimplementasikan dengan margin dan biaya administrasi yang lebih rendah kepada calon penerima Dana Bergulir, sehingga menghasilkan pengembalian yang lebih rendah bagi nasabah. Dari ketujuh pelanggan tersebut, modal yang diterima akan digunakan untuk membuat

perusahaan seproduktif mungkin, sehingga omzet yang dihasilkan akan meningkat secara signifikan.

5.2 Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan penulis di PT BPRS Patriot Kota Bekasi, ada beberapa hal yang dapat dipertimbangkan sebagai masukan yang bertujuan untuk kemajuan BPRS adalah sebagai berikut:

Pertama, Bagi BPRS Patriot Kota Bekasi. Diharapkan pegawai PT BPRS Patriot Bekasi Kota memberikan pelayanan yang memuaskan untuk memudahkan pihak yang berkepentingan membuka rekening keuangan atau tabungan.

Kedua, Untuk Peneliti Selanjutnya. Penyusun berharap untuk peneliti selanjutnya dapat mengupas tentang peran keterkaitan antara pihak Pemerintah Kota Bekasi, Dinas UMKM Kota Bekasi dan PT BPRS Patriot Kota Bekasi terhadap produk Pembiayaan Dana Bergulir Sehingga kekurangan dari penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan referensi untuk melakukan kajian berikutnya